
　1月7日、第1例会（新年例会）が開催され、会員
一同が集まり新たな年のスタートを祝いました。会
場は、新年を迎えるに相応しい華やかな雰囲気に包
まれていました。
　例会では、会長L藤原が新年の抱負を述べ、残り
半年の活動への力強い意気込みを語りました。その
言葉にメンバーも共感し、一丸となって取り組む思

いを新たにした様子が伺えました。
　乾杯では前会長L山田が素晴らしいスピーチを披
露し、その力強い言葉は会場全体を活気づけるもの
でした。
　新年例会では、ゆったりと食事を楽しむ時間も設
けられ、普段の例会とはひと味違った雰囲気を楽し
むことができました。たまにはこんな例会も心が和
む一刻となったのではないでしょうか。
　食事の時間には、３役から新年のお餅が振る舞わ
れ、その美味しさも心をさらに温かくしてくれました。
　また、ＴＴのＬ佐野浩司による手品の披露が場を
大いに盛り上げました。巧みな技とユーモアにあふ
れる演出に、会員たちから大きな拍手が沸き、会場
全体が一体となって楽しむ一刻となりました。
　メンバー全員の絆を深めるいい新年例会となりま
した。

新年例会開催　新しい年迎え後半期スタート

半期を振り返って 幹事　L井藁裕一

“We  S e r v e ”　夢と希望を乗せて　身近な奉仕334-C地区スローガン

絆を深めて笑顔の奉仕　共に歩もうCN 6 0周年会長スローガン
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【題字：会長 L藤原　信】

　新年明けましておめでとう
ございます。本年も宜しくお
願い致します。昨年は、CN60
周年という事で年度初めから
大変目まぐるしい年でした
が、メンバーの皆様の多大な
るご協力のおかげで無事に周

年事業も2024年度事業も順次終える事が出来まし
た。心から御礼申し上げます。
　7月から幹事という役職を仰せつかり忙しなく
色々な事に追われていた半年でしたが、振り返って
みると勉強になることばかりで本当に良い経験をさ
せて頂きました。これからまだ半年ありますのでし
っかりと地に足をつけて職務を全うして参ります。

後半に向けて 会計　L渡井浩昭
　早いもので24年度も半年
が経過しました。過日、上半
期の収支を例会にて報告いた
しましたが、前期では、CN60
周年のイベントがあり多くの
予算が執行されました。こち
らはクラブシェアリングの精

算を待つだけの状態となり予算内で済む目星はつい
ているところです。
　また、会計別予算に目を移すと今後予算の執行が
見込まれる接待大会費を含む運営費が本年度も逼迫
してくると思われます。
　メンバー各位が厳しい予算状態を自覚していただ
いて毎年危機を乗り越えておりますが、一層の引き
締めを会計の立場としてお願い致します。

▲新しい年を迎えて
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Ｌ高山孝洋

　今年は健康を第一に、温泉で鋭気を
養いリフレッシュしながら、水泳で体
力を鍛え、1000m泳げるようになる
ことを目指します。日々の生活では、
家族の安全を祈りつつ、2度と来ない
今日を大切に、家族と楽しい時間を過
ごしていきます。さらに、株式投資を
通じて頭を活性化させ、世の中の動きを学ぶことにも
励みます。会社経営では、後継者に自分の言動を示し
ながら、会社の発展に貢献する一年としたいです。
　そして最後に、週に2度は「若さの秘訣」である
「Ｈの件」にしっかりと思いを馳せたいと思います！

　令和7年巳年を迎え、昭和生まれの
私にとっては昭和・平成・令和の三世
代を生きる中で、人生の大半を昭和と
いう時代で過ごし、本年昭和100年に
当たり昭和20年終戦80年となり、記
念すべき年になりました。
　今年は十二支の巳年、七回目の巳年
を迎え84歳となり、家族共に元気で幸せに暮らす喜
びに感謝の限りです。元旦には浅間大社で初詣を済ま
せ、2月の節分には豆まきにも参加し、一日でも長く
健康寿命を伸ばしクラブ在籍中は友愛と寛容の精神で
奉仕活動を心掛けるつもりです。

　今年は私にとって7回目の年男にな
ります。
　84才になりますので新たな望みや
計画などはありませんが、これからも
ゴルフを続けて行きたいと思います。
　80才以前は年間ゴルフの半分以上
は100切りが出来たのですが、最近は
年令が1才増えるとゴルフのスコアはそれ以上に増え
るので100切りは難しくなってきました。去年は、１
度もありませんでしたので今度は小技と体力を付けて
1度は達成したいと思います。またゴルフは健康維持
のためにも出来るだけ続けていきたいです。

　昭和28年生まれの私は、今年で72
歳、6回目の年男となりました。引き
続き地域社会への貢献活動に邁進し、
クラブ全体の力をさらに高めていく所
存です。
　今年は「乙巳（きのとみ）」。世間
は「脱皮する蛇のように大胆なチャレ
ンジ精神で景気を引っ張ることを期待する」と言って
いますが、私は色んなものが脱皮して残るはお腹の脂
肪のみが残っています。今年は脂肪削減を目標に健康
意識を高めようと思っています。
　今年も引き続きよろしくお願いいたします。

Ｌ芦澤盛二

L鈴木孝昌

L山本　裕

　明けましておめでとうございます。
6回目の年男の72才になります。産ま
れ落ちた時は、この私が72才になろ
うとは全く想像できませんでした。ケ
ガや病気いろいろありました。何とか
生き延びライオンズライフを送れてい
る現状には、感謝しかありません。後
輩メンバーに叱られようと、先輩メンバーに嫌がられ
ようと、とぐろを巻いてでも留まる決意です。
　この巳年を実年として実りの多い年とし、残り少な
い人生を笑って過ごせればいいなと思います。

　このたび、おかげさまをもちまして
6回目の「巳年」を迎えることができ
ました。これも偏に支えて下さってい
る家族・友人・社員、そしてライオン
ズの先輩後輩の皆様のご指導と友好の
賜物と心から感謝を申し上げます。
　これまでの「巳年」と違い、今回は
感慨深く、何か変に落ち着いている感じも致します。
そんな中、今年は自分自身、何か新たに「チャレン
ジ」したい気持ちでワクワクしております。ともかく
楽しい1年にしたいと思います！

　新年あけましておめでとうございま
す。昭和40年生まれ、今年に還暦を迎
えます。この60年を振り返りますと
様々な出来事や思い出が浮かんできま
すが、自分の思いのまま行動し走って
きたつけがこの歳になって出始め、もう
身体はガタガタです。しかしながらこ
の60年で多くの人とも出逢うことができました。その
付き合いは今でも沢山の方と続いております。知り合え
た人こそ自分の宝だと考え、これからも宝が増えるよう
に人との繋がりを大切にして生きていきたいと考えます。
　へびというとしばしば嫌われ者扱いをされがちですが、
一方で脱皮を繰り返して成長することや、その生命力の強
さから「再生」「復活」「長寿」を象徴し縁起のいい生き物と
されることもありますので是非へびを嫌わないでください。
　最後に、次回の巳年も元気で楽しく迎えられるよ
う健康に留意して頑張っていきたいと思っているので
よろしくお願いします。

　巳年の年男と還暦を4月2日で迎えま
す。自分では勝手に本年は当たり年だと
思っています。また、巳年のライオンズ
メンバーは意外に多いと感じています。
　1年間良い方向に転がって行きたい
です。先輩方に「還暦の年はどうだっ
たか」と伺うと「いつもと何も変わら
ない」と言われます。何も変わらないことも大切にし、
本年は自分の原点に立ち返り生まれ変わったつもりで
頑張っていこうと決意しています。
　本年もよろしくお願いいたします。

L木ノ内伸明

L佐野寿夫

Ｌ石川桂三

Ｌ 藤原 信

年男の抱負



　能登半島地震の被災地支援のため、会長L藤原を筆
頭にL吉田、L佐野（吉）3名で現地へ赴き、泥のかき出
し作業を行いました。これまでにも数回支援に向か
いましたが、何度訪れても広がる被害の状況に言葉
を失います。住民の皆さんが必死に日常を取り戻そう
とする姿を見て、心が締め付けられる思いでした。
　まだ復興への道のりは長く、支援が必要な状況が
続いています。限られた時間でしたが、少しでも力
になれたことを嬉しく思うとともに、こうした活動
を続けていく大切さを改めて感じました。機会があ
れば、再び現地へ赴き、支援を行いたいと強く思っ
ています。

力で、このような支援が実現したことに感謝してい
ます」と挨拶。
　義援金は富士宮市を通じて能登半島の被災地へ届
けられます。地域の皆様とクラブの力が一つとなっ
た今回の取り組みを糧に、今後もライオンズ活動を
続けていければと考えています。
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　2024年12月20日、能登半島地震の復興支援のた
め、義援金の贈呈式を富士宮市で行いました。
　今回の義援金は、クラブの記念事業や地域の皆様
からの協力を通じて集められたもので、支援への思
いが詰まった大変意義深いものです。
　贈呈式では、会長L藤原が「多くの方々の温かい協

▲L藤原よりチャンプ本贈呈 ▲市内の小中学校図書室へ

▲市役所にて団結式

早朝より元気に応援▶

ガンバレ
富士宮

▲泥と戦うL藤原とL佐野吉弘

▲中央ライオンズクラブと！ ▲義援金贈呈式

能登災害地支援・義援金贈呈式
令和6年12月13・14日・令和6年12月20日

　12月27日、ビブリオバトルのチャンプ本等の贈呈
式を富士宮市役所にて行いました。
　今年のビブリオバトルで子どもたちが熱意を込め
て紹介した書籍を、市内の小中学校の図書室へ寄贈
しました。読書の喜びを広め、子どもたちの想像力
や表現力を育む場になればと思います。
　贈呈式では、会長L藤原が「子どもたちの新しい読
書体験のきっかけとなれば嬉しい」と挨拶し、望月
俊伸教育長からも「読書活動を支援するこの取り組
みが地域の未来に大きく寄与します」と感謝の言葉
をいただきました。
　今後も青少年育成事業にも力を注ぎ、地域の未来
を支える活動を続けていきたいと思います。

ビブリオバトルチャンプ本等上位本贈呈式

　1月19日、近江八幡で開催された「近江八幡駅伝大
会」に応援に行ってまいりました。この大会には富
士宮市のランナーも参加し、躍動感あふれる力強い
走りでタスキをつなぐ姿が印象的でした。
　大会前夜には、夫婦クラブである近江八幡ライオ
ンズクラブとの交流会が盛大に行われ、名物料理を
囲みながら親睦を深めました。活動の報告や意見交
換を通じて友情をさらに強める貴重な時間となりま
した。
　こうした機会を通じて得られる交流や経験は、私
たちの活動にとって大きな財産となると思います。
引き続き皆さまとともに、ライオンズ活動に励んで
いきます。

近江八幡駅伝大会交流会・応援

令和7年1月19日令和6年12月27日
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▲ ▲ ▲

第 1455 例会

2025年1月7日㈫　於 フォレスト・ヒルズ 

1月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

33件
12件

3件
43件

126,025円
26,000円

1,500円
8,423円

161,948円

会員数及び出席率
正会員
45

家族会員
10

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
95.5％

不在会員
4

▲乾杯！L山田元司

▲３役の新年初ローア

▲誕生日に満面の笑み

第 1456 例会

2025年1月21日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

1月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

9件

3件
39件

27,000円

1,500円
7,700円
36,200円

会員数及び出席率
正会員
45

家族会員
10

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
95.5％

不在会員
4

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】

▲新年の抱負を語る L 鈴木孝昌

▲新年の抱負を語る L 芦澤盛二

▲T・T L佐野浩司の健康講座


